

En asociación con [STRIDE Community Health](#), se inauguró un centro de salud comunitario en el campus de la Escuela secundaria comunitaria Horizon a principios de 2022. Además de brindar servicios de atención médica, esta ubicación de la clínica de salud comunitaria basada en la escuela ([SBCHC](#)) de STRIDE también ofrecerá oportunidades de educación para la salud que complementen el plan de estudios de salud dentro de la escuela; para satisfacer mejor las necesidades de la comunidad y desarrollar programas de educación de salud relevantes, solicitamos la opinión de los estudiantes, el personal y los padres/tutores. Durante la última semana de este mes, los estudiantes de Horizon MS tendrán la opción de brindar su opinión completando una [breve encuesta anónima](#). Si prefiere que su estudiante no participe en esta encuesta, complete este [formulario de exclusión](#) voluntario y tenga en cuenta que incluso si su estudiante no participa, aún podrá buscar atención en este centro de salud comunitario escolar.

Como padre/tutor, también agradeceríamos su opinión sobre este tema. Si desea participar, por favor [siga este enlace para llenar la encuesta](#).